



PRESSESCHAU

Gmünder Tagespost

26. Mai 2010

# Deutscher Grillmeister Müller

Gmünder bei der Internationalen Deutschen Grillmeisterschaft in Gotha erfolgreich

Erfolgreich Bratwürste, Fisch, Ribs und Rind gegrillt hat der Gmünder Stefan Müller bei den Deutschen Meisterschaften in Gotha. Am Ende reichte es für den deutschen Grillmeistertitel der Amateure.

**Schwäbisch Gmünd.** Bei der Internationalen Deutschen Grillmeisterschaft in Gotha lieferten sich vor 50 000 Zuschauern 33 nationale und internationale Teams einen harten Wettkampf um die Gunst der Juroren. Stefan Müller aus Schwäbisch Gmünd hat dort mit seinem Grillteam aus Baden-Württemberg und Bayern etwas Außergewöhnliches geschafft. Gleich bei der ersten Teilnahme wurde er mit „South Side BBQ“ Deutscher Grillmeister der Amateure. Und auch in der internationalen Wertung belegten sie einen hervorragenden fünften Platz. Bei der Meisterschaft wurde das Team von drei Frauen der Teammitglieder unterstützt. Bei der deutschen Grillmeisterschaft müssen der Jury fünf Gänge präsentiert werden. Da von jedem Gang elf Portionen zubereitet werden



Stefan Müller (links) und sein erfolgreiches Team „South Side BBQ“.

müssen, ist eine eingespielte Mannschaft der Schlüssel zum Erfolg. Die Juroren bewerten Geschmack, Aussehen, Biss und Harmonie der Gerichte. Aber

auch den Stand und die Arbeitsweise der Teams. Die Menüfolge lautete dieses Jahr Bratwurst, Fisch, Ribs, Rind und Dessert.